
  

 
   

    

         

         

   

      
    

       

         
     

   

      

   

     

       

      

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE  
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS  

Wien, am 7.12.22 
Anfrage  
Gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative 
Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am 15.12.2022 nachstehende Anfrage: 

Illegale  Baumfällung  beim  
Bau d es  Hilton H otels 
Beim  Bau des  Hampton by  Hilton  in der  Diefenbachgasse  1-3 wur de  eine  ganze  
Baumreihe  an der  Linken Wienzeile  entfernt.  Es  liegt  für  die  meisten Bäume  kein  Ro-
dungsansuchen  vor.  Es  ist  von einer  gravierenden  Verwaltungsübertretung  auszuge-
hen.  Wir  ersuchen den Herrn Bezirksvorsteher  um  die  Beantwortung  folgender  Fra-
gen: 

• Wie viele Bäume wurden insgesamt entfernt? 

• Um welche Arten handelte es sich und welches Pflanzjahr hatten die Bäume? 

• Für welche Bäume lag ein Ansuchen vor und für welche nicht? 

• Wann war der genaue Fällungszeitpunkt? 

Zur Ortsverhandlung 

• Welche Person(en) aus der Bezirksvertretung war(en) an einer Ortsverhand-
lung mit den Baubetreibern vor Ort? 

• Wurden die Verhandlungsergebnisse in der Bezirksvertretung berichtet, wenn 
ja wann? 

• Was war laut Ortsverhandlung die geplante Entwicklung des bisherigen Grün-
streifens, auf dem die Bäume standen? 

Zum Rodungsansuchen 

• Wer brachte den Rodungsantrag ein? 

• Welche Stellungnahme gab die Bezirksvorstehung zum Rodungsansuchen ab? 

• Welche weiteren Stellungnahmen wurden abgegeben? 

• Warum bewilligte die Bezirksvertretung das Rodungsansuchen? 

Weiteres Verfahren 

• Mit welcher Strafe hat der Bauträger zu rechnen? 

• Wo können Bürger:innen das Ausmaß der Strafe einsehen? 



     

 

• Welche Ersatzpflanzungen finden an welchen Standorten statt? 

Begrün ung 

Stadtbäume  sind  sowohl  Teil d er  Geschichte,  als  auch der  Zukunft  unseres  Bezirks.  
Wenn es  um  den Vollzug  des  Wiener  Baumschutzgesetzes  geht,  können wir  uns  kei-
ne  Nachlässigkeit  leisten.  Deshalb  streben  wir  im  Rahmen der  Bezirksvertretung  nach  
Aufklärung  der  Geschehnisse  und  angemessenen Vollzug  des  Baumschutzgesetzes. 

Catherina Schneider Katharina Schöll 
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